



南河内小中学校だより

教育目標 『ふるさとを愛し 夢に向かって高め合える子を育む』
・すすんで学ぼう ・心をみがこう ・体をきたえよう

No. 4

令和4年6月22日

体育祭以降、児童生徒の欠席が少し減ってきたように感じます。そして、落ち着いて学習に臨めるようになって来ました。後期課程は中間テストが終わりました。7年生にとっては初めての定期テストでしたが、自身の学習状況を振り返る良い機会になったことと思います。前期課程の児童は中間テストに合わせて、家庭学習強化週間として帰宅後の学習に特に力を入れて取り組みました。

学校生活に慣れてくると、生活の乱れや安全への意識の低下など、心配な面も出てきます。登下校時の安全やけがの防止、日常的な感染症対策等についても改めて意識させて参りたいと思います。登下校時の児童生徒の送迎につきましては、皆様のご協力により、学校南側の道路での乗降が無くなってきており、徒歩通学や自転車通学の児童生徒の安全を確保することができております。ご協力に感謝申し上げます。今後ともよろしくお願いいたします。

〈表彰集会〉

5月25日（水）部活動春季大会の表彰を行いました。これを励みに、9年生にとって最後となる総合体育大会も頑張りたいと思います。



〈児童生徒総会〉



5月27日、5～9年生が参加して、児童生徒会総会を行いました。生徒会長からの所信表明や各委員会委員長からの活動方針の説明がありました。今年度の生徒会の活動テーマは「限界突破～チャレンジあふれる学校～」です。活発な自治活動を期待しています。

〈ふれあい館プール利用開始〉

1年生から4年生が、ふれあい館プールを利用して授業が始まりました。学校のプールは深さが深いことや利用学級数が多いことから、5年生から9年生が利用します。



〈全校共遊〉



6月1日、1～9年生で編制した縦割り班での、初めての共遊がありました。9年生や8年生が中心となってみんなで遊ぶ内容を決めました。その後はさっそく外に出て、学年を問わず楽しそうに遊ぶ姿が見られました。

〈プール掃除〉

後期課程の生徒が、5～9年生が使うプールの掃除をしてくれました。みんなで協力し、たまっていた汚れを落とし、綺麗なプールが復活しました。



〈避難訓練・引渡訓練〉

6月8日、巨大竜巻が発生したことを想定した避難訓練を実施しました。各学級でバリケードを作成し、その中に避難をしました。その後引き続き、引渡し訓練を行いました。保護者の皆様にはお忙しい中ご協力いただき、ありがとうございました。



〈スポーツエキスパートによる出前授業〉



6月13日、5年生を対象に県から派遣されたスポーツエキスパートティーチャーによる授業を実施しました。内容は体作りの運動で、柔軟性を高めたり体のバランス感覚を高めたりする運動でした。10月に2回目実施の予定です。

〈県民の日集会〉

6月15日の県民の日に集会を行いました。校庭に全校生が集まる予定でしたが、雨天のため全教室へのオンライン配信による集会となりました。各クラスのアンケートによる栃木の自慢や生徒会本部や代表委員によるクイズなどがあり、最後は全校生で県民の歌を歌いました。栃木県への関心が高まる良い集会となりました。



校長室の窓から

1年生から9年生の縦割り班で初めて集まった全校共遊の日、足を擦りむいた2年生を9年生と8年生が水道に連れて行き、手際よく土を落としてから保健室に連れて行く姿を見かけました。とても微笑ましい光景でした。自然にこのような関わりが生まれ、本校の良さが感じられる場面がたくさん見られると良いと思っています。



南河内小中学校のホームページが市教育委員会の「けやきネット」に作成されています。学校だよりのカラー版をはじめ、児童生徒の活動の様子を発信しておりますので、時々訪れてみてください。「けやきネット」で検索いただくか、「<http://www.school.shimotsuke.ed.jp/school/nanka/index.html>」からご覧ください。